
Vieille forêt Lakefield 
Domaine bioclimatique de l’érablière à bouleau jaune.

CONSERVATION LAKEFIELD

CONSERVATION LAKEFIELD

Old Forest Lakefield
Bioclimatic domain of the yellow birch maple stand.
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Conservation Lakefield’s acquisition of 117 hectares of natural habitat

will preserve in perpetuity rich ecosystems that were threatened by

subdivision projects for housing and road development. This is the

largest protected area in Gore, and one of the largest ever in the RCM of

Argenteuil. 

The Old Forest Lakefield property features a mosaic of natural

environments, including biodiversity-rich forests dominated by sugar

maple, American beech, and yellow birch. There are also wetlands,

including a large forest swamp with a wooded peat bog, and small

streams that feed Lake Echo.

L'acquisition de 117 hectares d'habitats naturels par Conservation
Lakefield permettra de préserver à perpétuité des écosystèmes
riches qui étaient menacés par des projets de lotissement pour
l'aménagement de maisons et de routes. Il s'agit de la plus grande aire
protégée à Gore, et l'une des plus grandes aires jamais protégées
dans la MRC d'Argenteuil.
La propriété Vieille Forêt Lakefield présente une mosaïque de milieux
naturels, notamment des forêts riches en biodiversité, dominées par
l'érable à sucre, le hêtre américain et le bouleau jaune. On y trouve
aussi des milieux humides, dont un grand marécage forestier avec une
tourbière boisée, et de petits ruisseaux qui alimentent le lac Écho.
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